

Message de condoléances et de réconfort aux victimes du terrible accident d'autocar à Ankazobe, de la part de SEM. Ichiro OGASAWARA, Ambassadeur du Japon.

Chers amis malgaches,

Dans les douloureuses circonstances que votre pays traverse actuellement suite au terrible accident d'autocar à Ankazobe transportant des fidèles de l'Eglise FJKM, ayant fait de nombreux morts et blessés graves, permettez-moi, au nom du Gouvernement du Japon, d'exprimer mes condoléances profondes et de témoigner mes sentiments de sympathie aux familles et aux proches des victimes, ainsi que de souhaiter un prompt rétablissement aux blessés.

Je ne peux que souhaiter à toutes les familles éprouvées beaucoup de courage pour surmonter cette pénible épreuve.

Ichiro OGASAWARA

Ambassadeur du Japon